
Herr Schell (CDU-Fraktion) merkte an, das Vorhaben falle nicht in den Bereich, für den 
der Ausschuss beschlossen habe, dass ihm bauliche Maßnahmen vorzulegen seien. 
Dies sei jedoch kein Vorwurf, er freue sich über die Information.  
 
Dem schloss sich Herr Dr. Frank (SPD-Fraktion) an. Er fragte nach der Anzahl der 
Geschosse und der Dachform.  
 
Herr Trübenbach gab an, die Verwaltung sei der Auffassung gewesen, das Vorhaben 
werde von dem Beschluss umfasst. Geplant seien zwei Geschosse und ein Walm- oder 
Satteldach. 


